

Realizaron pruebas de las iluminarias

## Con inversión de \$292 millones, Porvenir ilumina su conexión a Bahía Chilota

● El alcalde de Porvenir, José Gabriel Parada, mencionó que “el proyecto se ve luminoso, le da otro carisma a este trayecto que tanto necesitaba ser intervenido”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un importante proyecto de infraestructura urbana está a punto de completarse en la comuna de Porvenir, transformando la conexión entre la ciudad y el sector de Bahía Chilota con un moderno sistema de iluminación. El alcalde, José Gabriel Parada Aguilar, junto a representantes de la empresa ejecutora Selco Sur Spa, supervisó las primeras pruebas técnicas del nuevo alumbrado, confirmando el éxito de la iniciativa.

El proyecto, que representa una inversión de \$292.735.561, financiada por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), contempla la instalación de luminarias en una vía crucial para la conectividad local. Las obras, que comenzaron el pasado 1 de julio, se

han ejecutado en un plazo de 21 días y su entrega final está prevista para fines de este mes. “El proyecto se ve luminoso, le da otro carisma a este trayecto que tanto necesitaba ser intervenido. Estamos muy contentos por el impacto positivo que traerá a la comunidad”, expresó el alcalde Parada, destacando el cambio significativo que esta obra representa para la seguridad y calidad de vida de los habitantes de Porvenir.

Durante la reciente visita técnica, se realizó el encendido de las luminarias ya instaladas, verificando su óptimo funcionamiento. Esta fase de pruebas exitosas marca un hito clave hacia la entrega definitiva de la obra, que se encuentra dentro de los plazos y estándares de calidad establecidos. La vía Porvenir-Bahía Chilota, históricamente con baja o nula iluminación, experimentará

una mejora sustancial en la seguridad vial para peatones y conductores, además de impulsar el desarrollo urbano y turístico de la zona.

### Próximo desafío: Iluminación del Aeródromo

En paralelo a la finalización de este proyecto, el municipio ya trabaja en la planificación de una nueva iniciativa de iluminación para el sector del aeródromo de Porvenir, otra área prioritaria que actualmente carece de luz adecuada. Este nuevo proyecto también busca el respaldo financiero de la Subdere.

“El aeródromo necesita urgente una intervención en iluminación, y gracias al respaldo de la Subdere vamos a comenzar el desarrollo de ese proyecto lo antes posible”, confirmó la autoridad comunal, mostran-



CEBIDA

**El proyecto de iluminación de Bahía Chilota a Porvenir está pronto hacer entregado.**

do el compromiso continuo de la administración local con la modernización de la infraestructura de la capital fueguina.

La entrega oficial de la iluminación de la vía Porvenir-Bahía Chilota en las próximas semanas consolidará un paso fundamental en

la mejora de la infraestructura pública de la comuna, reafirmando el compromiso con el bienestar y desarrollo de sus ciudadanos.